


Entrevista a estudiantes de Erasmus 

Italianos
Este grupo de estudiantes ha venido a aprender y

compartir sus conocimientos con la comunidad

educativa, y estamos muy agradecidos por su

presencia en nuestra institución. Su intercambio

cultural y académico seguramente enriquecerá la

experiencia de todos los estudiantes y profesores

involucrados.

A continuación os dejamos unas preguntas realizadas

por los alumnos de grado superior:

1. ¿Qué estáis estudiando?

● Estamos estudiando un ciclo de Formación

Profesional, que se llama Turismo 2.

2. ¿Qué requisitos de acceso tiene el

programa Erasmus?

● Buen comportamiento, manejar el idioma,

tener buenas notas y tener una nota media de

expediente superior aprobado.



3. ¿Por qué habéis elegido España para estudiar?

● No lo hemos elegido, cada año hay un destino

diferente y este año el destino ha sido España.

4. ¿Primeras impresiones de España?

● Una de las cosas que más nos ha llamado la

atención ha sido el transporte de Madrid, ya que

funciona mejor. También, la mentalidad de las personas

porque es mucho más abierta, no miran mal a la gente

por como visten, sino que primero te conocen y luego te

juzgan. Ellos por otro lado tienen muchos estereotipos.

5. ¿Cuánto tiempo vais a estar aquí? 

● El tiempo que dura nuestro ERASMUS que son 42

días.

6. ¿Diferencias entre los sistemas educativos?

● La educación es muy estricta en Italia en

comparación a España. Se puede ver tanto en la

cantidad de deberes como en el castigo por no hacerlos

y por otro lado el recreo, el cual allí es de 15 minutos.



7. ¿Ventajas del programa Erasmus?

● Por un lado es el idioma, el poder desarrollar a fondo

practicándolo en los intercambios, también la

capacidad de adaptarse a otra cultura que no sea la

tuya propia, horarios , clima, etc.

8. ¿En qué consiste el programa Erasmus?

● Es un programa de becas que fomenta el

intercambio de estudiantes, estudiar en otros países

y el hecho de aprender nuevas costumbres.

9. ¿Qué gastronomía preferís?

● Preferimos la gastronomía italiana ya que la vuestra

nos parecen comidas exóticas en donde se mezclan

muchos ingredientes.

● En España se suele comer un poco cuando se

quiera y tarde según otros países, pero en Italia

tienen los horarios establecidos para cada comida,

por ejemplo cenamos a las 19-19:30.



10. ¿Recomendarías esta experiencia?

● Si, por la cultura, las personas y además 

porque es una experiencia única.

11. ¿Hay mucha diferencia de clima?

● Si, allí hace mucha más humedad y en verano 

mucho más calor que aquí en España.

12. ¿Os está gustando esta experiencia?

● Si, sobre todo, las personas debido a la 

mentalidad abierta y la educación.



El día 23 de febrero se llevó a cabo una de las

Concentraciones reivindicando el trabajo llevado a

cabo por nuestras educadoras, Marta y Olga del IES

GUADARRAMA que ven peligrar su puesto de trabajo.

Para quién no conozcan quienes son, Marta y Olga

son dos educadoras que llevan trabajando en el

centro por más de 10 años, ayudando a los jóvenes

del centro con temas de estudios, sociales, de salud

mental…; además de siempre recordarnos los días

importantes de la humanidad con sus increíbles

decoraciones en la entrada del centro como por

ejemplo el día de la mujer, del autismo, etc.…

No solo están ayudando en el centro sino también en

el servicio de juventud del Ayuntamiento de

Guadarrama conocido como SEJUVE.

Semanas anteriores a la concentración, más de la

mitad del alumnado y profesorado se enteraron que

era el fin de contrato de las educadoras del centro y

que no había oportunidad de renovarlo para que sigan

haciendo su trabajo que hacen día a día ayudando a

los alumnos del centro.



Por eso la mayoría del alumnado y del profesorado

con padres incluidos decidieron hacer una

concentración en frente del Ayuntamiento para luchar

porque mantengan su trabajo A la concentración se

acercaron alumnos y profesorado así como también

las mismas orientadoras. Además queremos

destacar que participaron antiguos profesores y

alumnos del centro. La tarde fue animada con los

gritos y carteles de los asistentes por la lucha de sus

orientadoras.

No obstante, no solo se reunieron ese día en la plaza

del Ayuntamiento sino que también lo hicieron el día

30 de marzo de 2023. La concentración fue pacífica,

sin embargo la Guardia Civil hizo acto de presencia

por petición del Alcalde de Guadarrama,

Afortunadamente la manifestación se desarrolló de

manera pacífica, y se entonaron cantos reivindicando

la contratación de nuestras queridas educadoras.
A continuación os dejamos algunas imágenes de este

magnífico evento:







ENTREVISTA TÉCNICOS– CNMV

El día 22/03/2023 dos técnicas de la Comisión

Nacional del Mercado de valores (CNMV) visitaron

nuestro centro. Los alumnos de Economía, 4º

ESO + EMPRESA y FP de Servicios

Administrativos, Gestión Administrativa y

Administración y Finanzas estuvieron presentes

en el acto que una vez acabado, dio paso a una

entrevista que los alumnos de GS llevaron a cabo.

• Dña. María Eugenia Cadenas

• Dña. Teresa Garrido

1. ¿Cuánto tiempo lleva en funcionamiento la

CNMV?

La CNMV nació en el año 1988, así que cuenta ya

para 35 años, y nació como consecuencia de la

nueva Ley del Mercado de Valores del año 1988

La Comisión Nacional del Mercado de Valores

(CNMV) es el organismo encargado de la

supervisión e inspección de los mercados de

valores españoles y de la actividad de cuantos

intervienen en los mismos. La Ley 24/1988, del

Mercado de Valores, supuso una profunda reforma

en este segmento del sistema financiero español

y, desde entonces, su régimen se ha ido

actualizando para adaptarse a la evolución de los

mercados financieros y para introducir nuevas

medidas de protección de los inversores.



2. ¿La CNMV es una entidad Pública o Privada?

¿Cuál es su función principal?

La CNMV es una Entidad Pública, cuya función

principal es proteger al Inversor, y lo consigue por

medio de la supervisión e inspección de los

agentes/entidades relacionadas con el mercado de

valores y garantizar la transparencia de la información

de hechos relevantes y su traslado a los agentes de

manera simultánea. La CNMV es un organismo

público y el objetivo de la CNMV es velar por la

transparencia de los mercados de valores españoles y

la correcta formación de precios, así como la

protección de los inversores. La CNMV, en el ejercicio

de sus competencias, recibe un importante volumen

de información de y sobre los intervinientes en los

mercados, gran parte de la cual está contenida en sus

Registros Oficiales y tiene carácter público. La acción

de la Comisión se proyecta principalmente sobre las

sociedades que emiten u ofrecen valores para ser

colocados de forma pública, sobre los mercados

secundarios de valores, y sobre las empresas que

prestan servicios de inversión y las instituciones de

inversión colectiva. Sobre estas últimas, así como

sobre los mercados secundarios de valores, la CNMV

ejerce una supervisión prudencial, que garantiza la

seguridad de sus transacciones y la solvencia del

sistema.



3. ¿Qué servicios ofrece?

Como inversor/ciudadano tenemos acceso a

toda la información de las empresas tanto que

están registradas como de las que cotizan,

existe formación sobre educación financiera (Un

recurso interesante es el “Manual para

Universitarios”), también se pueden realizar

consultas específicas sobre dudas financieras e
incluso presentar quejas. Todo ello accesible desde su
página web www.cnmv.es. Para que el mercado
funcione correctamente es muy importante la
información

4. ¿Qué requisitos son necesarios para

conseguir un puesto en la CNMV?

Existen una gran variedad de perfiles en la

entidad por lo que cada perfil tiene unos

requisitos diferentes. Podemos encontrar desde

informáticos, administrativos, etc. a abogados,

ingenieros, matemáticos o psicólogos. La CNMV

al ser una entidad pública requiere también de

una oposición para entrar.



5. ¿Tienen limitaciones lo trabajadores de la CNMV

a la hora de invertir? ¿En el caso de ser así, indicar

cuáles son?

Tienen varias limitaciones, y se encuentran reflejadas

en el reglamento interno, que es público. A la hora de

invertir básicamente, ya sea en bolsa nacional o

extranjera, deben notificarlo y esperar la respuesta. Se

presupone que pueden manejar en su puesto

información privilegiada y se intenta neutralizar esta

posibilidad de uso de dicha información, por lo que se

revisa antes de puedan invertir.

6. ¿Es difícil escalar y conseguir un puesto alto?

Es bastante difícil que se produzcan vacantes, ya que

los puestos directivos son limitados y, actualmente,

están ocupados por personas jóvenes



8. ¿Qué servicios ofrece?

Como inversor/ciudadano tenemos acceso a toda la

información de las empresas tanto que están

registradas como de las que cotizan, existe formación

sobre educación financiera (Un recurso interesante es

el “Manual para Universitarios”), también se pueden

realizar consultas específicas sobre dudas financieras

e incluso presentar quejas. Todo ello accesible desde

su página web www.cnmv.es. Para que el mercado

funcione correctamente es muy importante la

información



¿Qué requisitos son necesarios para conseguir

un puesto en la CNMV?

Existen una gran variedad de perfiles en la entidad

por lo que cada perfil tiene unos requisitos

diferentes. Podemos encontrar desde informáticos,

administrativos, etc. a abogados, ingenieros,

matemáticos o psicólogos. La CNMV al ser una

entidad pública requiere también de una oposición

para entrar.



La actriz Alicia Chong visita nuestro centro y nos

regala actividades educativas para controlar nuestras

emociones con alumnos de FPB2 y Teatro.







Como sabéis, gracias a la ayuda del Ministerio de

Educación y Formación Profesional, nuestro

centro mantiene una agrupación escolar con el

IES de Alquerías, “José Luis Martínez Palomo” y

en este mes de marzo nos han visitado para

seguir compartiendo experiencias.



Nuestro Ayuntamiento nos cedió el salón de

actos de la Casa de la Cultura teniendo la

oportunidad de compartir nuestros respectivos

proyectos y conocernos mejor.

Nuestros chicos de 2º FPB presentaron su

compañía LOVERA “Er gato con botas” y

mostraron el trabajo que hasta el momento

habían realizado.



Nuestro centro invitó a nuestros compañeros de

Murcia a un ágape que tuvo lugar en el aula 1.15.



Al día siguiente acompañamos a nuestros

compañeros

murcianos a visitar “El Círculo de Bellas Artes” y

las exposiciones que en ese momento albergaba

el “Palacio de Cibeles”



En Abril fuimos nosotros los que nos

trasladamos a Alquerías para seguir

compartiendo y remando juntos.

Aquí os dejamos algunas de las dinámicas que

realizamos.



Nuestros alumnos de FPB2 han realizado un

cortometraje sobre las relaciones paterno-filiales

reflejando la importancia de la comunicación y del

respeto intergeneracional.

Lo hemos presentado al Festival de Cine

CINEDFEST. Aquí os dejamos algunas imágenes

de nuestro corto.



Los ensayos los realizábamos en clase y en 

el patio del centro.



También hemos grabado en el coche de

nuestra querida auxiliar de control Emilia Díaz

Banda que nos ha ayudado en las grabaciones

y muchas otras cosas.

Además, no podemos olvidarnos de Jesús

Vega Wolgeschaffen, el informático de nuestro

centro. GRACIASSSSSSS POR TODO

COMPAÑEROS!!!!



Y ya solo nos queda despedirnos hasta el curso que viene.

OS DESEAMOS UNAS FELICES VACACIONES Y QUE NOS
VEAMOS EL PRÓXIMO CURSO


